
9⽉13⽇から10⽉6⽇まで平成29年第3回定例会が開催され、初⽇には⾃⺠党議員団からは うかい雅彦議員
が代表質問に、2⽇⽬には⼩倉りえこ議員が⼀般質問に⽴ち、武井雅昭区⻑、⻘⽊康平教育⻑に対し、質問・
提⾔を⾏いました。

港区議会 で港区議会ＨＰを検索し、インターネット録画中継  会派名で選ぶ  自民党議員団 からご覧下さい。定例会（質問および答弁）のインターネット放映は

平成２９年 第３回定例会報告  代表質問・一般質問

平成２８年度 決算審議  総括質問（質問者：⼟屋 準議員）

【態度表明】当委員会で自民党会派より投げかけた質問及び提案要望が、今後の事業実施と来年度予算の編成に反映される
ことを期待し、決算４案を認定する。

１ . 港区基本計画の後期見直しについて
２ . 新橋SL広場のカウントダウン装置を活用した東京
2020大会の気運醸成について

３ . 特別区全国連携プロジェクトについて
４ . オープンデータの公開の取り組みについて
５ . 同性パートナーシップ制度について
６ . 犯罪の防止に向けた取り組みについて
７ . 消防団の訓練の地域理解促進について
８ . 震災復興まちづくりの取り組みについて
９ . 通称スタジアム通りの整備について

小倉りえこ議員 一般質問
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港区自民党議員団ホームページ http://www.minato-jimin.com/

http://www.facebook.com/jimin.minatohttp://www.facebook.com/jimin.minato私達の日々の活動を載せております

Ｆａｃｅｂｏｏｋをご覧下さい

地域の声、皆様の思いを区政に届けます。
私たちが自民党議員団です！

10 . 東京2020大会に向けたみなとタバコルールの強
化について

11 . みなと森と水会議について
12 . 文化芸術振興施策の他分野との連携について
13 . シティプロモーションの効果的な実施について
14 . 介護予防事業の更なる推進について
15 . 聴覚障害者に対するサービスについて
16 . 待機児童対策について
17 . 民泊について
18 . 就学援助について
19 . 埋蔵文化財について
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１ . 新駅周辺のまちづくりについて
２ . JR新橋駅周辺のまちづくりにつ
  いて
３ . 環状4号線周辺のまちづくりにつ
いて

４ . 赤坂地区のまちづくりについて
５ . 性的マイノリティについて
６ . 港区観光協会の法人化について
７ . 保育園の整備について
８ . 港区立南山小学校の国際学級の現
在の状況について

９ . 都立国際高校予定地への保育園設
置について

10 . 地域包括ケアシステムの諸課題
について

11 .  ICT化を進めることについて
12 . 民生・児童委員の不足について
13 . プレーパークについて
14 . 港区立高輪台小学校と石垣市立

石垣中学校の交流について
15 . 東京2020大会に向けた気運醸

成の取り組みについて
16 . 環状2号線整備遅延による東京

2020大会に向けた影響について

１ . 清掃事業について
(1)これからの清掃事業の展開について

(2)観光におけるごみ対策について

(3)少量排出事業者の自己処理責任に

ついて

(4)民間収集への移行を促す取り組み

について

２ . 医療・健康対策について
(1)災害医療について

(2)性感染症の課題と対策について

(3)働き盛り世代の健康対策について

３ . 地域包括ケアシステムについて
４ . これからの時代に適応すべき人事
戦略について

うかい雅彦

17 . いじめについて
18 . 男性の特定不妊治療費助成について
19 . 区立中学校への進学促進の取り組みについて
20 . 区立中学生への選挙啓発の取り組みについて
21 . 消防団訓練場所の確保について
22 . シティハイツ桂坂の自治会設置について
23 . 震災復興基金について
24 . ベイエリアの活性化施策について
25 . 区政70周年記念事業について

⼩倉りえこ

うかい雅彦議員 代表質問
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二島 豊司 ゆうきくみこ 土屋 準うかい雅彦 鈴木たかや うどう 巧 やなざわ亜紀 小倉りえこ井筒 宣弘
港区監査委員 港区議会 議長 平成２８年度決算特別委員会副委員長

池田こうじ清原 和幸 黒崎ゆういち

 歳入

清原和幸
１ . 特別区民税収入の課税標準額段階別

の所得割額等について

 総務費

黒崎ゆういち
１ . 東京２０２０大会開催に向けた港区

の取り組みについて

２ . ラグビーＷ杯２０１９日本大会開催

に向けた港区の取り組みについて

３ . マラソンランナーのマナーについて

４ . 客引き防止プロジェクトについて

５ . 大学生に対する消防団入団を促す

施策について

小倉りえこ
１ . みなと保健所生活衛生課東麻布詰所

の活用について

２ . 備品のリースについて

鈴木たかや
１ . 衆議院小選挙区の区割りの改定に

伴う諸課題について

２ . 回覧板・掲示板等の情報伝達方法の

今後について

土屋 準
１ . 衆議院小選挙区の区割りについて

２ . 区有施設の耐震化工事について

３ . 多様性の理解について

ゆうきくみこ
１ . 働きやすい職場づくりに向けた取り

組みについて

(1)年間３００時間を超える超過勤務

が発生している職場について

(2)超過勤務解消への具体的な取り

組みについて

(3)育児や介護等をしながら活躍で

きる職場づくりについて

(4)業務の効率化について

(5)ＩＣＴを活用した取り組みについて

２ . マイナポータルを活用した子育て

手続き申請について

(1)区民の利便性の向上について

(2)業務の簡素化について

(3)利用率向上に向けた周知について

３ . 東京２０２０大会を契機とした人に

優しい社会づくりを全方位的に進

めることについて

二島豊司
１ . 人事交流について

(1)他区・他団体との人事交流について

(2)民間企業との人事交流・連携に

ついて

２ . 地域防災について

(1)港区地域防災計画での減災目標

の到達状況について

(2)防災士資格を持つ職員の活用に

ついて

３ . 大平台みなと荘の小浴室の利用に

ついて

清原和幸
１ . 旧神応小学校の今後の活用について

２ . 被災者が避難する広場の確保につ

いて

３ . ＡＩによる区民サービスと事務執

行について

 環境清掃費

小倉りえこ
１ . 清掃事業について

２ . 集合住宅におけるごみの一時保管

場所について

鈴木たかや
１ . 「泳げる海、お台場」について

(1)水中スクリーンによる大腸菌の

侵入防止の効果と課題について

(2)今後の取り組みについて

(3)「泳げる海、お台場」のＰＲに関

する区の取り組みについて

(4)「泳げる海、お台場」のための関

係団体との連携について

土屋 準
１ . エコロジカルネットワークについて

２ . 集合住宅の省エネ助成について

ゆうきくみこ
１ . 地球温暖化対策地域推進計画について

(1)これまでの目標と実績について

(2)見直しについて

(3)これからの目標設定について

２ . 緑化推進について

(1)緑化施策の基本的な考え方と目

標値の設定について

(2)緑被率の数値では見えない緑の

ボリューム確保の重要性と課題

について

 民生費

黒崎ゆういち
１ . （仮称）港区子ども家庭総合支援セ

ンターのコンセプトについて

やなざわ亜紀
１ . 待機児童の解消について

２ . 医療的ケア児の支援について

土屋 準
１ . 成年後見制度について

ゆうきくみこ
１ . 区の事業者に対する支援事業につ

いて

２ . 事業者に対する運営面でのサポー

トについて

二島豊司
１ . （仮称）港区子ども家庭総合支援セ

ンターの準備状況について

２ . 成年後見制度について

(1)利用促進基本計画策定について

(2)地域連携ネットワークの構築に

ついて

清原和幸
１ . 白金地域の学童クラブと放課ＧＯ→

クラブの定員と利用者数等について

２ . 区内の出生者数と保育需要の相関

関係について

３ . 保護者が保育園を選定する条件等

について

４ . 保育定員１，０００人の確保策について

５ . 待機児童の解消が困難な主な要因

について

６ . 新郷土資料館の開設により生じた

空き教室等を保育園に活用するこ

とについて

７ . 旧東京都職員白金住宅跡地を保育

施設整備のために活用することに

ついて

８ . 保育施設の旧三光小学校の校舎へ

の設置を検討することについて

 衛生費

小倉りえこ
１ . がん検診受診率について

２ . ロコモーティブシンドローム対策

について

３ . 目の健康対策について

やなざわ亜紀
１ . 子どものインフルエンザ予防接種

費用の助成について

２ . 小児初期救急医療体制の拡充につ

いて

３ . 医療的ケア児の支援について

鈴木たかや
１ . セルフ健康チェックの取り組みに

ついて

２ . 移動式販売の許可について

土屋 準
１ . 民泊について

２ . 動物愛護について

 産業経済費

小倉りえこ
１ . 商店街の支援について

２ . 港区観光＆マナーブックについて

鈴木たかや
１ . 商店街の支援について

 土木費

黒崎ゆういち
１ . 建築物耐震改修等促進事業について

土屋 準
１ . 環状第２号線沿道におけるエリア

マネジメント活動について

２ . 自転車利用の促進について

ゆうきくみこ
１ . 電線類の地中化整備について

２ . インターロッキングブロック舗装に

ついて

３ . 街路樹について

４ . 子どもの自転車用ヘルメットの着用

について

二島豊司
１ . 開発事業に係る定住促進指導について

２ . 絶対高さ制限の特例の運用について

３ . 電線類地中化について

清原和幸
１ . 白金・白金台地区への新たな交通手

段の導入及び運行開始の時期等に

ついて

２ . 都市計画道路の優先整備路線について

３ . 補助１１号線への都の取り組みにつ

いて

４ . 計画道路上の建築物への補償について

 教育費

黒崎ゆういち
１ . 港南・芝浦地域の学校施設整備調査

について

２ . 学校の危機管理対応について

３ . 障害者スポーツの普及啓発について

小倉りえこ
１ . 本村町貝塚について

２ . 港区埋蔵文化財取扱要綱について

やなざわ亜紀
１ . 医療的ケア児の通学について

２ . 発達障害児の支援や対応について

３ . 教員の働き方改革について

鈴木たかや
１ . 地域と共にある特色ある学校づく

りについて

２ . 学校整備について

３ . 港区スポーツセンターのプールの

利用について

４ . 教員の働き方改革について

５ . 道徳教育について

６ . 学校での防災への関わりについて

土屋 準
１ . 教員の働き方改革について

２ . 他の自治体とのスポーツ交流につ

いて

ゆうきくみこ
１ . 白金台の新郷土資料館等複合施設

について

(1)歴史的建造物の改修の考え方に

ついて

(2)施工にあたって工夫をした点に

ついて

二島豊司
１ . いじめをめぐる諸対策について

２ . 効果的な事務負担の軽減について

清原和幸
１ . 歴史資料等を保管する倉庫の確保策

について

２ . 学校施設の開放について

３ . 教育委員会が考える地域と学校との

連携のあり方について

４ . 白金の丘小学校の将来の児童定員

確保について
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平成28年度

池田こうじ議員は議長、有働巧議員は
決算特別委員会副委員長、うかい雅彦
議員は監査のため質問は行いませんで
した。


